

Schüler- und Firmenlauf sollen nun am 11. September steigen

Veranstalter hoffen auf ihren „Plan B“

Siegen. Der 8. Siegerländer Volksbank-Schülerlauf und der 17. Siegerländer AOK-Firmenlauf sollen nach der Absage des ursprünglichen Termins nun am Freitag, 11. September stattfinden. Organisator Martin Hoffmann hofft, dass sich bis zu Herbst wieder eine Normalität im gesellschaftlichen Leben gefunden hat. „Auch wir bei anlauf haben uns in einer gewissen Schockstarre befunden, mussten uns erstmal sortieren und neu orientieren, aber ich denke, es ist wichtig nach vorne zu blicken“, erklärte er.

Für den Schülerlauf werden die Schulen nach den Osterferien Infobriefe mit den neuen wichtigen Terminen erhalten. Es ist ausreichend, die Zusage einer Teilnahme am Volksbank-Schülerlauf 2020 bis zum 15. Juni zu geben, die verbindli-

chen Meldungen müssen erst bis zum 28. August eingereicht werden.

Anmeldungen werden übernommen

Für den Firmenlauf ist der erste Meldetermin vom 22. April auf den 1. Juli verschoben worden. Die bisherigen Meldungen werden übernommen, Stornierungen sind ebenfalls bis zum 1. Juli möglich. Erst dann werden Rechnungen über die Startgebühren versendet. Martin Hoffmann geht zudem davon aus, dass zu diesem Zeitpunkt klar sein wird, ob im Herbst Großveranstaltungen möglich sein werden. Ist das nicht der Fall, gibt es einen Plan C. „Wir arbeiten bereits an einem Konzept zu einem virtuellen Schüler- und Firmenlauf, das wir mit Schulen und Unternehmen gemeinsam entwickeln werden“, so Hoffmann.